

sábado 24 de febrero de 2024

El CIT Nordeste se prepara para celebrar su 60º Aniversario

El Centro de Iniciativas Turísticas celebra un encuentro en La Laguna con las concejalías de Turismo de los municipios de la Comarca para planear las actividades de la efeméride, que coincide con la Declaración de Bajamar como Zona de Interés Turístico Nacional



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Turismo, ha acogido recientemente un encuentro entre las concejalías de Turismo de los ayuntamientos del Nordeste de Tenerife, organizado por el CIT Nordeste, para trazar una agenda conmemorativa en el marco de celebración del 60º Aniversario de la citada entidad.

Seis décadas de contribución al turismo en la Comarca Nordeste y en la Isla, que el próximo 16 de abril de 2024 coincidirá además con el hito histórico de la Declaración de Bajamar como Zona de Interés Turístico Nacional.

Para celebrar esta efeméride se han planificado una serie de actos y eventos en colaboración con los ayuntamientos miembros del CIT Nordeste, incluyendo La Laguna, Tegueste, Tacoronte, El Sauzal, La Matanza

de Acentejo, La Victoria de Acentejo, Santa Úrsula y El Rosario.

“Se trata de un esfuerzo conjunto por revitalizar el turismo en la Comarca e ir de la mano en la celebración de este acontecimiento, pero siempre priorizando el turismo respetuoso con el entorno y que busca otras alternativas a las vacaciones de sol y playa, que ya puede encontrar en otros puntos del archipiélago”, declaró el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, Badel Albelo.

La concejala de Turismo de La Laguna, Estefanía Díaz, resaltó también lo trascendental de acoger este encuentro, y “centrar el enfoque en potenciar el turismo local, así como en recordar los hitos que han dejado una huella significativa, merecedores de reconocimiento y celebración”, dijo.

Díaz añadió que “la convocatoria refuerza el compromiso de las autoridades en trabajar juntos, en coordinación con el CIT Nordeste, en beneficio de la población local y visitantes de la Comarca”.

Por parte del CIT Nordeste, su presidente Mateo Gutiérrez, hizo hincapié en la importancia del trabajo colaborativo para atraer turistas y estimular la economía local. “Un espíritu de unidad para continuar consolidando su posición como un destino turístico de excelencia y un punto de referencia en el mapa turístico regional, nacional e internacional”, enfatizó.

Mateo Gutiérrez aclaró que la elección de La Laguna para celebrar esta convocatoria no ha sido casualidad, ya que el 60º Aniversario coincide con la Declaración de Bajamar como Zona de Interés Turístico Nacional, una efeméride que se quiere realzar en la agenda de actos prevista. Además, La Laguna anunció que también acogerá la ‘XV Gala Distinguidos Tenerife Nordeste’ (16 de abril) en el Teatro Leal, para reconocer las contribuciones al turismo sostenible y destacar la importancia de prácticas responsables en la actividad turística.

Durante la Gala, se distinguirá a 22 personalidades y entidades nominadas por los ayuntamientos miembros y el CIT Nordeste. Gutiérrez adelantó también la celebración del Día Mundial del Turismo, en el Aeropuerto Tenerife Norte, jornada a la que se unirá La Laguna con actividades para promover un turismo responsable bajo el lema "Turismo y Paz".

Otra de las citas a marcar en el calendario será el ‘V Encuentro Tenerife Nordeste de Turismo de Agroenogastronomía’, evento para poner en valor los recursos agrarios y gastronómicos de la Comarca, incluyendo la protección de cielo. Así como la entrega de ‘Premios Mujer de Hoy 2024’, para reconocer y celebrar el papel fundamental de las mujeres, promoviendo su liderazgo, empoderamiento y contribución sostenible.

La agenda incluirá, además, diferentes actos y acciones sorpresa a lo largo del año para enriquecer la conmemoración.